



Editorial de los Anales 2024. Proceso de digitalización de la Revista en marcha.

Dra. Mercedes Martínez León, Académica de Número y Bibliotecaria de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Valladolid.

Editorial of the Annals 2024. Digitalization process of the Journal underway.

Dra. Mercedes Martínez León, Full Member and Librarian of the Royal Academy of Medicine and Surgery of Valladolid.

Reseña de acceso abierto distribuida bajo una [Licencia Creative Commons Atribución 4.0 Internacional \(CC-BY 4.0\)](#). / Open access review under a [Creative Commons Attribution 4.0 International License \(CC-BY 4.0\)](#).

DOI: <https://doi.org/10.24197/t97fd575>

Esta es ya mi segunda editorial como Académica Bibliotecaria de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Valladolid y ya el tercer número 58 de la era digital de nuestra Revista Anales de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Valladolid, que hasta el número 55 del año 2018 fue impreso en papel. Por lo que se puede decir que el proceso de digitalización está en marcha. Es un gran avance el poder publicar de forma digital la Revista Anales con todos nuestros trabajos y actividades en acceso abierto dando una mayor visibilidad y difusión a nuestro trabajo científico.

En este número se publicarán las actividades científicas que se han celebrado en la Academia en los años 2023 y 2024.

En el año 2023, la Academia ha realizado 26 sesiones científicas, incluyendo la lectura de Premios 2022:

- 3 mesas redondas: Identidad Trans y Nueva Ley (Coordinadora Dra. Dña. Mercedes Martínez León y Cols.); Trastornos Mentales de la Pandemia COVID-19 (Coordinada por la Dra. Natalia Jimeno Bulnes y Cols); Cáncer de Pulmón por tumores pulmonares endocrinos (Coordinador Dr. D. Guillermo Ramos Seisdedos y Cols);
- 4 Simposios: Pfizer-Oncohematología; Virus Respiratorio-Dr. D. José María Eiros Bouza y Cols.; Sanofi-Microangiopatía trombótica;

Simpósio GAES-Amplificon 23 años-Dra. Dña. Elisa Gil-Carcedo Sañudo y Cols.

Durante el transcurso del año 2024 se han realizado en la Real Academia de Medicina y Cirugía de Valladolid 23 sesiones científicas:

- 3 mesas redondas: Enfermedades infecciosas emergentes (Coordinador Dr. D. José María Eiros Bouza y Cols); Sorolla y los Toros (Coordinador Dr. D. Antonio Mateo Gutiérrez); Soledad no deseada (Coordinadora Dra. Dña. Natalia Jimeno Bulnes);
- 2 Recepciones Públicas de Académicos de Honor: Dr. D. José Antonio Rodríguez Montes y Dr. D. Miguel Martín Jiménez;
- Una Recepción Pública de Académico de Número: Dr. D. Félix de Paz Fernández;
- Una Necrológica del Dr. D. Jesús Manuel Culebras Fernández
- La participación de la Académica. Ilma. Dra. Dña. Alicia Armentia Medicina en la XI^a Jornada de las Academias Sanitarias de Castilla y León: Alergias y enfermedades autoinmunes. Celebrada en León.

Son tiempos de cambios de las Tecnologías de la Información digitales TICS en el que la Revista Anales se ha tenido que adaptar a la digitalización que con esfuerzo hemos conseguido este equipo editorial formado por tres mujeres: Natalia Jimeno Bulnes, María Velasco Sendra y yo misma Mercedes Martínez León, que con una gran resiliencia, paciencia y ese sexto sentido que caracteriza al género femenino hemos conseguido el objetivo de la publicación digital de este ya tercer número de la Revista Anales.

De nuevo como decía D. Francisco de Quevedo: “El agradecimiento es la parte principal de un hombre de bien”. Por lo que todo el equipo editorial queremos agradecer al Director de Ediciones de la Universidad de Valladolid, D. Alfonso Martín Jiménez y a D. Vicente Alvarez de la Viuda, personal administrativo de Ediciones de la Universidad de Valladolid, que siempre en todo momento nos brindan su ayuda, que sin su apoyo en el manejo de la plataforma digital nunca hubiéramos podido sacar adelante este ilusionante proyecto de la publicación de estos nuevos números de la Revista Anales.

Además, ya con este número 58 de la Revista Anales nos conseguiremos poner al día de las publicaciones al ser el último año que vamos a publicar el año 2024.

Por último, quiero destacar la importancia de poder tener toda nuestra actividad científica publicada en acceso abierto para toda la comunidad científica e investigadora en nuestra Revista Anales porque es la esencia y el pilar fundamental de nuestra querida Real Academia de Medicina y Cirugía de Valladolid.

He dicho